

Marcel Wanders studio

X BACCARAT

À travers cinq créations inédites, Marcel Wanders studio détourne avec audace et originalité la star des verres, perpétuant l'esprit Harcourt pour toujours.

«Harcourt est la preuve vivante qu'une légende du passé peut devenir une légende de demain à part entière. Avec cette collection, nous écrivons un nouveau chapitre de son histoire fascinante et célébrons sa beauté intemporelle.» Gabriele Chiave, directeur créatif du Marcel Wanders studio.

Through five exclusive creations, Marcel Wanders studio reinterprets daringly and creatively the star of glasses, perpetuating the Harcourt spirit forever.

"Harcourt is the living proof that a legend of the past can become in its own right a legend of tomorrow. With this collection we celebrate its timeless beauty and add a new chapter to its fascinating story." Gabriele Chiave, Creative Director Marcel Wanders studio.



HARCOURT SET IN STONE

Gravé dans la pierre, littéralement. Harcourt se métamorphose en sculpture de marbre. Un objet d'exception réalisé au sein des ateliers "Pelletti & Simonetti" en Toscane.

Set in stone, literally. The Harcourt glass is transformed into a marble sculpture. An exceptional object made in the finest Italian marble in the "Pelletti & Simonetti" workshop in Tuscany.



VASE HARCOURT FLUTISSIMO

Impossible d'imaginer une fête sans champagne et sans fleurs ! Star de soirées légendaires, la flûte Harcourt se métamorphose en vase spectaculaire.

Impossible to imagine a party without champagne and flowers! Star of legendary celebrations, the Harcourt flute is transformed into a spectacular vase.



HARCOURT PROOST

Avec Harcourt Proost, l'une des boissons les plus appréciées au monde peut désormais être dégustée avec élégance et glamour.

With Harcourt Proost, one of the world's most beloved drinks can now be enjoyed with elegance and glamour.